

《单词百科:reliability是什么意思?reliability怎么发音?reliability的解释和用法》

英语单词reliability是什么意思?reliability怎么读?reliability怎么发音?简答网为您整理了reliability的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



reliability怎么读

reliability的读音:[r la 'b l ti]

reliability的意思

1、n.可靠，可信赖;

reliability的相关词组

1、reliability evaluation 可靠性评审;

2、achieved reliability 实际可靠性;

3、built-in reliability [化] 内装可靠性，结构可靠性；

reliability的近义词

1、consistency n.连贯性，一致性；稠度；

2、dependability n.可信任，可靠性；

3、dependableness 依赖性

4、precision n.精确度，准确（性）；[语]精确；

5、reliableness 可靠性

reliability的反义词

1、unreliability 不安全性，不可靠性；

reliability的双语例句

1、He wrote a reference for him, describing his reliability and trustworthiness as "above questioning".

他为他写了封推荐信，称他为人可靠与值得信赖这两点是“毋庸置疑的”。

2、He's not at all worried about his car's reliability.

对于自己那台车性能的稳定性他根本不担心。

3、The reliability allocation of dynamic programming restricted by the cost is studied.

研究了成本约束条件下的动态规划可靠性分配方法。

4、A high precision and reliability impulse measuring device is required to take accordingly.

因此,需要提供高精度、高可靠性的脉冲测量装置,进行SPD脉冲电流试验。

5、Car buyers are more interested in safety and reliability than speed.

购车者们更感兴趣的是汽车的安全性和可靠性，而不是它的速度。

6、His failure to appear raises serious doubts as to his reliability.

他未露面实在使人怀疑他是否可靠.

7、Ordered Binary Decision Diagram (OBDD) is one of the most efficient tools for computing network reliability.

1有序二分决策图 (OBDD) 是计算网络可靠度最有效的工具之一.

8、The camera combines rugged reliability with unequalled optical performance and speed.

这款相机既坚固耐用，又有超凡的光学性能和快门速度。

9、It discusses the relation of risk, invalidation probability and reliability.

概述了可靠度、失效概率及其与风险(不确定性)的关系.

10、The reliability of Ex hauling equipment is closely linked to the safety in explosive hazardous area.

防爆搬运设备的防爆安全性与爆炸危险场所的工作安全息息相关.

11、The stiction and friction influencing the yield and reliability of MEMS are reviewed in this paper.

文章评述了影响微电子机械系统(MEMS)成品率和可靠性的粘合力和摩擦力问题.

12、We mustn't presume too much upon the reliability of such sources.

我们不应过分指望这类消息来源的可靠性.

13、Then every load point's reliability indices are obtained via simple multiplication and repeated addition calculations.

然后通过简单的倍乘和叠加运算计算出各负荷点的可靠性指标.

14、You should give the names of two people who can vouch for your honesty and reliability.

你应该提供两个能担保你诚实可信的人的名字.

15、This guideline is the reliability principle, also called the objectivity principle.

这一方针是可靠性原则, 也称为客观性原则.

16、Data transmission in wireless channels with high speed and reliability is required in future wireless systems.

在无线信道环境中可靠、高速的传输数据是无线通信技术的目标和要求.

17、It is improve the accurate rate of partition, and the reliability of statistics data.

从而提高了颗粒分布统计数据的可靠性.

18、We should not presume too much on the reliability of such sources.

我们不该过分指望这种消息来源的可靠性.

以上是简答网为您整理的reliability怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于reliability

的用法、reliability的释义、r

eliability的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/reliability>